



**Weg der Menschenrechte**

# Das Geschäft mit dem Tod

Waffenhandel und Rüstungsgeschäfte im Fokus

**Samstag 8. Mai 2021, 15.45 – 22.30 Uhr**

Wanderung vom Missionshaus Bethlehem, Immensee zum RomeroHaus, Luzern

Beim diesjährigen «**Weg der Menschenrechte**» stehen die Rüstungsgeschäfte und die Rolle der Schweiz im Zentrum. Nach dem Achtungserfolg der «Kriegsgeschäfteinitiative» wird die anstehende «Korrekturinitiative» gegen Rüstungsexporte der Schweiz thematisiert, und es sollen konkrete Handlungsoptionen aufgezeigt werden.



## Unterwegs sein

**2021 wird der «Weg der Menschenrechte» von Immensee nach Luzern bereits zum 32. Mal durchgeführt.** 2020 musste er leider pandemiebedingt abgesagt werden. Gemeinsam unterwegs informieren sich engagierte Menschen zu aktuellen, globalen Themen. Die Menschenrechte sind ein universelles Gut, stehen im Zentrum unseres Zusammenlebens und sollen weltweit eingehalten werden.

## Referenten/innen



**Jo Lang,**

alt Nationalrat, Historiker, GSoA-Vorstand,  
Mitglied des Initiativkomitees der  
«Korrekturinitiative»



**Jona Studhalter,**

Grossstadtrat Junge Grüne Stadt Luzern,  
Student angewandte Psychologie und Koch



**Michelle Meyer,**

Co-Präsidentin Junge Grüne Luzern,  
Vorstand Junge Grüne Schweiz,  
Studentin Politikwissenschaft

## Musikalische Begleitung

Anita Baumgartner, Flöte/ Alex Keller, Gitarre

## Verantwortlich

Verein Bethlehem Mission Immensee

## Kosten für Verpflegung

Fr. 30.–/Fr. 25.–(Studierende). Die Veranstaltung ist nicht kostendeckend. Wir sind dankbar für freiwillige Beiträge.

**Unterstützende Organisationen:**

Comundo | Freundchaftskreis SMB | Amnesty International Gruppe Luzern | Katholische Kirche Stadt Luzern |  
Katholische Landeskirche Luzern | Junge Grüne und Grüne Luzern |